

# 学校 Library 通信



梅雨に入り、紫陽花が美しく色づいてきましたね。雨の日はより一層きれいに見えます。

日曜午前に放送している『子ども科学電話相談』というNHKのラジオ番組で、植物学者が解説していました。紫陽花の花だと思っているのは、実はガク、果物ではヘタの部分だそうです。花はその中の小さい部分で、昆虫に気づいてもらうために、周りのガクを大きく色よく目立たせているそうです。図書館の植物図鑑で調べると、紫陽花について知らなかった情報を得ることが出来ました。

知らない事を知るのはおもしろいですね。図書館には、みなさんの「知りたい!」という気持ちにこたえるための図書資料が備えてあります。ぜひ活用してくださいね。

図書館ではただ今、「**地震災害にそなえる**」ための本の展示中です。



## 今月の図書委員会活動

- 5月の反省
  - 6月の活動確認
- 春のイベント**  
先生の好きな本紹介  
ポスター作成、掲示

1、2階ろうか  
3・4年ワークスペース  
3か所に掲示してます!  
**みんな見てね!**



## 今月のおすすめ本



『嫌いな教科を好きになる方法、教えてください！ 14歳の世渡り術シリーズ』  
河出書房新社／編 新井リオ／〔ほか〕著 (河出書房新社)

『嫌いな教科を無理に好きになる必要はないけれど、一生嫌いなままでいつづける必要もない。何かのきっかけで、「嫌い」がやわらいで「好き」が増えたら、人生はもっと楽しくなるかも。この本が、そんなきっかけの一つになったらうれしいです。』

著者より